

In der Ludwig-Wucherer-Straße wird der Gehweg auf Höhe des Eisdealers (Ludwig-Wucherer-Straße 62) immer wieder durch eine starke Frequentierung der Lokalität eingeschränkt, so dass es für Fußgänger*innen, insbesondere mit Rollatoren oder Kinderwagen, oft schwer ist, ihn zu nutzen. Wir finden es schön und erstrebenswert der Bevölkerung Räume zum Aufenthalt zu öffnen und ihnen Plätze zum Verweilen anzubieten.

Deshalb regen wir auch hier die Stadtverwaltung an, die vor dem Lokal befindlichen Parklätze zeitweise (Hochsaison) als Sitzbereich für Kund*innen freizugeben. Andere Städte wie Bonn haben damit gute Erfahrungen gemacht.

gez. Dr. Bodo Meerheim
Vorsitzender der Fraktion